

## 稲刈り



27日、晴天に恵まれ、学校の体験活動のメインの1つである稲作体験活動の「稲刈り」を実施しました。5月19日の「田植え」から4か月、黄金色に実った稲を全校児童が鎌で刈り取りました。4～6年生は脱穀の手伝いまでしました。この体験を通して、子どもたちは収穫の喜びや作業の苦勞、共同して作業する喜びを感じることができたと思います。稲を育ててくれて稲刈りもしてくれた高橋友栄さんご夫妻、稲刈りを手伝ってくださったJAの清水川さんに感謝いたします。



## 全校音楽劇について

10月30日の全校音楽劇の題名が「『ファンタジアと少年の物語』～失われた願い星・ファンタジアの国を救え！！～」に決まりました。明日本番の会場であるドンパルでの最初の練習があるため、今週は毎日のように外部指導者をお迎えして、劇の練習に励んでいます。私も劇の最初から最後まで通しで練習を見ましたが、子どもたちは自分の役になりきって、一生懸命頑張っています。保護者の皆様には学校から全校音楽劇のご案内をお届けしています。ぜひ、本番当日は会場にお越しになってご覧いただければと思います。



## 詩の暗唱週間



来週1週間、10月の詩の暗唱週間です。10月も2つの詩を覚えてほしいと思います。この週末、練習を頑張ってみてください。

**前期もあと1週間 頑張りましょう！**